

APPEL À LA MANIFESTATION D'INTÉRÊT

1013-EOI-02-00023

INTRODUCTION :

Le présent appel à manifestation d'intérêt vise à établir une liste restreinte de fournisseurs qualifiés en vue de leur participation à un prochain appel d'offres. L'appel d'offres porte sur des opérations de transformation qui nécessitent des travaux de maintenance légère tels que la réparation de fuites, l'inspection d'équipements, etc. Tous les travaux nécessitent des compétences spécialisées en mécanique et en soudure. Pour ce faire, une demande de service est requise pour des monteurs en mécanique et des chaudronniers.

Les fournisseurs intéressés doivent manifester leur intérêt en complétant et en soumettant le document obligatoire suivant avec d'informations substantielles :

- Une manifestation d'intérêt dont le modèle est joint à l'annexe 1.
- Une identification du fournisseur, dont le modèle est joint à l'annexe 2.
- Une liste des clients auxquels le soumissionnaire a fourni avec succès des services similaires et une brève description du service fourni, y compris les références et les coordonnées de ces clients.
- Une attestation certifiant que le soumissionnaire est en règle avec les institutions gouvernementales et quasi-gouvernementales appropriées, telles que l'administration fiscale et le ministère du travail de la République démocratique du Congo.
- Le certificat de l'ARSP ou tout autre document pertinent prouvant votre conformité à l'ARSP.
- Si vous êtes une société étrangère, veuillez indiquer l'entité locale de la RDC avec laquelle vous avez l'intention de vous associer pour ce projet.
- Toute autorisation ou tout autre document pertinent vous permettant de fournir des services de transport d'acide sulfurique.

Les documents **doivent être envoyés** à l'adresse suivante : contracts@kamoacopper.com

DATE D'ANNONCE

Le 03 Mai 2024

DATE LIMITE DU DÉPÔT DE L'EOI (Manifestation d'intérêt) :

Le 10 Mai 2024, 12h00 heure de Kolwezi

CHAMP D'APPLICATION DES TRAVAUX

Le projet :

Le projet comprend des opérations de transformation qui nécessitent des travaux d'entretien légers tels que la réparation des fuites, l'inspection des équipements, etc. L'étendue des services nécessite la mise à disposition de compétences spécialisées en mécanique et en soudure. Pour ce faire, le service nécessite la mise à disposition de compétences spécialisées d'ajusteurs mécaniques et de chaudronniers qui seront stationnés sur le site en fonction des besoins.

Services :

Les monteurs et les chaudronniers doivent s'acquitter de leurs tâches et garantir la disponibilité et l'efficacité des équipements de l'usine.

Les monteurs et les chaudronniers travailleront en équipe normale pendant cinq jours (du lundi au dimanche) pendant huit heures. Si le service est requis pendant le week-end, l'horaire de travail pendant le week-end (samedi et dimanche) sera de cinq heures (de 7 h 00 à 12 h 00).

La durée prévue de la prestation de services est de douze (12) mois.

Le contractant est tenu de fournir une expérience professionnelle similaire comme preuve de l'exécution d'un travail similaire dans un autre lieu.

Le contractant doit disposer d'un système de gestion de la qualité certifié par un organisme de certification accepté par la KCSA.

Des services professionnels sont exigés des contractants pour garantir un travail de qualité.

ANNEXE 1

OBJET : MANIFESTATION D'INTÉRÊT NUMÉRO 1013-EOI-02-00023

AU : SERVICE DES CONTRATS DE KAMOA COPPER SA

ATTENTION : MR. JONATHAN KIBAMBE

Appel à la manifestation d'intérêt n° : 1013-EOI-02-00023

Date limite de dépôt de la manifestation d'intérêt : 10 Mai 2024, 12h00 heure de Kolwezi.

Manifestation d'intérêt pour la fourniture de citernes d'acide

Fournisseur soumettant la manifestation d'intérêt : _____
(Nom de la société, numéro d'enregistrement)

Madame, Monsieur

Nous soumettons par la présente notre manifestation d'intérêt au nom de [insérer le nom du fournisseur] en réponse à l'appel à manifestation d'intérêt numéro 1013-EOI-02-00023

Le soussigné est dûment autorisé à représenter [insérer le nom du fournisseur] et, en signant le présent formulaire, il certifie et déclare que les informations contenues dans la présente manifestation d'intérêt et ses annexes sont complètes et correctes.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées,

Signature(s) : _____ Sceau du fournisseur (Le cas échéant)

Nom et fonction en majuscules :

Nom du fournisseur :

Lieu :

Date (jour/mois/année) :

ANNEXE 2
MANIFESTATION D'INTÉRÊT NO 1013-EOI-02-00023

IDENTIFICATION DU FOURNISSEUR

1.1 Identification du fournisseur

INFORMATIONS REQUISES 1	
COORDONNÉES	Adresse : Numéro de téléphone : Courriel :
FORMULAIRE JURIDIQUE	
DÉTAILS DE L'ENREGISTREMENT	Date de l'enregistrement : Pays d'enregistrement : Numéro d'enregistrement :
TVA	Numéro d'enregistrement
TAX	Numéro d'enregistrement

1.2 Personne à contacter

INFORMATIONS REQUISES 2	
TITRE	Mr./Mme/Mlle/Et autre (rayer ou compléter selon le contexte)
NOM	Nom Prénom
DESIGNATION	
COORDONNÉES	

1 Si non applicable veuillez indiquer la raison.

2 Si non applicable veuillez indiquer la raison.

CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

1013-EOI-02-00023

1. INTRODUCTION:

1.1 This Call for Expressions of Interest ("EOI") aims to shortlist qualified suppliers for participation in a forthcoming tender process. The tender scope shall entail processing operations that require light maintenance work such as leakage fixation, equipment inspection, etc. All the works shall require specialised mechanical and welding skills. In order to achieve that, service requisition is required for mechanical fitters and boilermakers.

1.2 Interested suppliers should express their interest by completing and submitting the following **mandatory** document with substantial information:

- An Expression of Interest for which template is attached hereto as Annex 1.
- A Supplier's identification for which template is attached hereto as Annex 2.
- List of clients to which the bidder has successfully delivered similar services and a short description of the service provided, including references and contact details of these clients.
- Certification that the tenderer is in good standing with the appropriate government and quasi government institutions such as the revenue service and the department of labour of the Democratic Republic of the Congo.
- The ARSP certificate or any other relevant document proving your compliance to the ARSP.
- Should you be a foreign company, kindly indicate which local DRC entity you intend to partner with for this project.
- Any authorization, certification or other relevant document which gives you the ability to provide civil works.

Documents ***must be sent*** to contracts@kamoacopper.com

ADVERTISEMENT DATE:

03 May 2024

DEADLINE FOR SUBMISSION OF EOI:

10 May 2024 12h00 Noon Kolwezi Time

2. SCOPE OF WORK

Project: The project scope of services entails processing operations that requires light maintenance works such as leakages fixation, equipment inspection, and others. The scope of services requires a provision of specialised mechanical and welding skills. In order to achieve that, the service requires the provision of specialised skills of mechanical fitters and boilermakers to be stationed on site as when required.

Services:

The fitters and boilermakers should fulfil their tasks and ensure plant equipment's availability and efficiency.

The fitters and boilermakers will work on a normal shift of five days (Monday to Sunday) for eight hours, should the service be required over the weekend, the over weekend working schedule (Saturday and Sunday) shall be for five hours (From 07:00 to 12:00).

The intended duration to render services is for a period of twelve (12) months.

The Contractor is required to provide similar working experience as proofs of having performed a similar work somewhere else.

The Contractor shall have a quality management system which has been certified by a certification body acceptable to KCSA.

Professional services are required from contractors to ensure Quality work.

ANNEXURE 1

SUBJECT: EXPRESSION OF INTEREST NUMBER 1013-EOI-02-00023

TO: KAMOA COPPER SA'S CONTRACTS DEPARTMENT

ATTENTION: MR. JONATHAN KIBAMBE

Call for Expression of Interest No.: 1013-EOI-02-00023

Deadline for the submission of the Expression of interest: 10th May 2024, 12h00 Noon Kolwezi time.

Expression of Interest for the Provision of Maintenance Services – Mechanical Fitters and Boilermakers.

Supplier submitting the Expression of Interest: _____
(Company name, registration number)

Dear Sir or Madam,

We hereby submit our Expression of Interest on behalf of *[Insert the Supplier's name]* in response to the Call for Expression of Interest Number 1013-EOI-02-00023.

The undersigned is duly authorised to represent *[Insert the Supplier's name]*, and by signing this form He certifies and declares that the information contained in this Expression of Interest and its Annexes are complete and correct.

Yours sincerely,

Signature(s): _____ **Stamp of the Supplier (if applicable):** _____

Name and position in capital letters:

Supplier's name:

Place: _____ Date (day/month/year): _____

ANNEXURE 2

EXPRESSION OF INTEREST NO 1013-EOI-02-00023

SUPPLIER IDENTIFICATION

1.1 Supplier identification

INFORMATION REQUIRED ¹	
CONTACT DETAILS	Address: Telephone: E-mail:
LEGAL FORM	
REGISTRATION DETAILS	Date of registration: Country of registration: Registration number:
VAT	Registration number:

1.2 Contact person

INFORMATION REQUIRED ²	
TITLE	Mr/Ms/Dr/other (delete or complete as appropriate)
NAME	Surname: Name:
DESIGNATION	
CONTACT DETAILS	

¹ If not applicable, please indicate the reasons why.

² If not applicable, please indicate the reasons why.